

すこやか通信

平成29年 11月号 vol.63

11月だというのに、突然の銀世界！根雪になってしまうのかとときどきします。例年よりも早く冬がきてしまいましたが、雪が降る前に紅葉狩りを楽しむことができました。今年も秋をたっぷり満喫できましたよ。

10/26 紅葉狩り

中島公園へ紅葉を観に行きました。参加者は20名！職員6名で、バスを貸し切って出発♪お天気にも恵まれ、色鮮やかな紅葉をたっぷり楽しむことができました。



ランチは... 札幌パークホテル 豪華なコースランチ!



11/3 文化の日 すこやか作品展



文化の日ということで、ご入居者様より、手作りの作品をお借りして展示しました。どの作品もしっかりと作られていて、皆様の気持ちがこもった素敵な作品ばかりでした。



- 川柳
- 手作りぬいぐるみ
- キューピーちゃんのドレス
- 手編みのレーステーブルかけ・バッグ
- 手編み靴下・ズボン
- 佐藤ミネエ様:銀紙で作ったフクロウ・鶴
- 元ご入居者様より:ひょうたんキーホルダー・小銭入れ・プチクリスマスツリー

今月の川柳
ひ孫増え
ばあちゃん類に
皺(しわ)増える



新しいご入居者様紹介
中学生まで万字炭山にて暮らしていました。学生時代は野球をやっていて、今も大好きです。巨人ファンです。耳が遠いですが、よろしくお願ひ致します

12月のお誕生日
おめでとうございます!

